



TRASCENDIÓ

Que por afinidad ideológica y alianza de su partido con China, la bancada del PT en la Cámara de Diputados, que aún se encierra a **Mao**, se abstuvo en la votación del dictamen para aumentar aranceles a las mercancías de ese país y otras naciones, yaunque el líder de Morena, **Ricardo Monreal**, intentó convencer al petista **Alberto Anaya** de respaldar la iniciativa de **Claudia Sheinbaum**, lo más que logró fue evitar el voto de su aliado contra el proyecto y matizarlo con la abstención, sin dejar de reprocharle su posición adversa a los intereses nacionales y recordarle que los legisladores de la 4T deben en el cargo al arrastre de la Presidenta en 2024.

Que ayer **Ernestina Godoy** asistió por primera vez como fiscal general a la reunión del Gabinete de Seguridad que encabeza de lunes a viernes la Presidenta en Palacio Nacional, en concordancia con su discurso de que la

coordinación entre las instituciones es fundamental para la paz y la justicia, por lo que su presencia será constante en estas reuniones, a diferencia de su antecesor, **Alejandro Gertz**, que no era precisamente el más asiduo participante al acierto.

Que en la SRE e incluso en el Servicio Exterior Mexicano se especula que si **Juan Ramón de la Fuente** no regresara para atender la Reunión de Cancilleres y Embajadores a inicios de enero de 2026, después del asunto médico que motivó la licencia, su salida será un hecho y quedará el hombre fuerte de Palacio en el área, **Roberto Velasco**, quien además de ser de confianza para el gobierno mexicano, es uno de los intermediarios más importantes con el subsecretario de Estado de EU, **Christopher Landau**. ¿Deplano?

Que en México la credencial para votar que sirve de identificación a 97 millones de mexicanos se produce bajo criterios de Estado y no de coyuntura, dicen en el INE que encabeza **Guadalupe Taddei**, y por eso ahora que licitó su producción, no flexibilizó estándares ni cedió ante presiones, pues consideran que se trata del activo más sensible que resguarda la autoridad electoral junto con el padrón y seguirá siendo la mica más vigilada del país. —